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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Ab wann ist eine Nachfolge für die Stelle des Hochschulbeauftragten 

geplant und wie erfolgt die Besetzung (intern/extern, in welchem 

Verfahren, wer wird eingebunden)? 

 

Nach dem Altersabgang des derzeitigen Stelleninhabers erfolgt die 

Nachbesetzung der Stelle im Rahmen des Stellenplans und der zur Verfügung 

stehenden haushalterischen Mittel. 

 

2. Soll seitens der Stadt Erfurt die erfolgreiche Kooperation mit der 

Universität Erfurt (Studium Fundamentale Nachhaltigkeit und stadt-

öffentliche Ringvorlesungen) fortgesetzt werden? 

 

Die Zusammenarbeit der Stadtverwaltung Erfurt mit der Universität Erfurt 

bezüglich des Studiums Fundamentale Nachhaltigkeit soll und wird auch mit 

dem Ausscheiden des amtierenden Hochschulbeauftragten weiter geführt. 

Das Studium fundamentale Nachhaltigkeit wird seit dem Jahr 2006 inhaltlich 

und organisatorisch durch die Stabsstelle Nachhaltigkeit und namentlich 

durch den Hochschulbeauftragten begleitet.  

 

Da der zeitliche und arbeitstechnische Aufwand der Unterstützung durch die 

Zahl der Veranstaltungen semesterbedingt relativ gleich bleibt, ist dieser 

planbar und wird zugunsten des StuFu weiter von der Stabsstelle erbracht. 

Allerdings müssen dazu bis zur Neubenennung eines Hochschulbeauftragten 

andere Aufgaben reduziert werden. 

 

Die stadt-öffentlichen Ringvorlesungen werden durch den Veranstalter 

(Universität/Fachhochschule Erfurt mit mediengruppe Thüringen) organisiert 

und tangieren den Bereich, in welchen der Hochschulbeauftrage angesiedelt 
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war, nicht. 

 

Allerdings sollte geprüft werden, ob partiell das StuFu Nachhaltigkeit in die stadt-öffentlichen 

Ringvorlesungen integriert werden kann, wenn in diesem nachhaltigkeitsbezogene Themen 

aufgerufen werden. Da dies mit der wachsenden Bedeutung von Nachhaltigkeit immer 

relevanter wird, sollte dieser Aspekt beachtet werden. 

 

3. Inwieweit sieht die Stadtverwaltung Bedarf die Stelle mit mehr Stunden aufzustocken und 

der Aufgabenbereich auszuweiten? 

 

Die Beantwortung erfolgte bereits in Frage 1. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein 


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

